

Red social coreana

Asesino

publicó

crimen

◆ **EFE**

Seúl

Un surcoreano de 19 años estranguló a una adolescente de 17 en un motel a las afueras de Seúl y, tras despedazar el cuerpo, compartió sus reflexiones sobre lo ocurrido en una popular red social.

El presunto asesino, de apellido Shim, violó a la joven la noche del lunes y después la ahogó por miedo a que llamara a la Policía, después la desmembró durante 16 horas, tiró partes por el inodoro y guardó otra parte en bolsas de plástico que llevó en taxi hasta un botadero.

Más tarde comenzó a compartir sus impresiones en Kakao Story, una red social similar a Facebook.